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Zitat von DB4 

Einziger Minuspunkt den ich RP mache, es kommt zu viel an die Öffentlichkeit.

Es kann natürlich auch sein das ein größeres Arbeitsteam mit Kaderplanung usw auch
mehr nach außen dringt. Hier muss es ruhiger werden.

Mir gefällt das auch nicht, aber er macht das wohl bewußt. Die Frage ist nur, wer der Stärkere
ist. Normalerweise bestimmt die Bild die Regeln bei sowas.
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